

Celebramos nuestro número 150

Importantes firmas invitadas se suman a nuestra celebración

Desde que salió a la calle el número 0 de Dinero y Salud en noviembre de 1996 han pasado muchas cosas en la sanidad española. Por eso, qué mejor forma de celebrar esta efemérides que dibujar una panorámica del momento actual a través de textos que personalidades de incuestionable relevancia en el mundo sanitario han escrito especialmente para la ocasión. Desde aquí, nuestro más sincero agradecimiento a todos ellos.

Por Redacción / Madrid martes, 31 de enero de 2012    

[Un referente en sanidad](#)

Javier Fernández -Lasquetty, Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid

[Estabilidad, transparencia y responsabilidad](#)

Profesor José María Bajo Arenas, presidente de la Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas

[¿Adiós al estado del bienestar?](#)

Víctor Aznar, presidente del Sindicato de Enfermería, Satse

[Afrontando un periodo de gran complejidad](#)

Jorge Gallardo, presidente de Almirall

[Asignaturas pendientes del SNS](#)

Francisco Santolaya Ochando, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos

[Perspectivas de la salud bucodental en España en 2012](#)

Alfonso Villa Vigil, presidente del Consejo General de Colegios de Odontólogos y Estomatólogos

[No todo es negociable](#)

Julián Ezquerro Gadea, secretario general de la Asociación de Médicos y Titulados Superiores de Madrid

[Moderar el abuso](#)

John de Zulueta, presidente de USP Hospitales y presidente del Comité de Sanidad del Círculo de Empresarios

[El sector sanitario, en situación de rescate económico](#)

Carlos González Bosch, presidente de Cofares

[Una buena noticia](#)

Antonio Mingorance, presidente de Fedifar

[Medicamentos genéricos, clave en la sostenibilidad](#)

Javier del Río Casado, director general de Cinfa

[Todos queremos más](#)

Alexia Lario, presidenta de la Asociación de Empresarios de Farmacia de Madrid, Adefarma

[Los genéricos y el acceso a los medicamentos](#)

Raúl Díaz-Varela, presidente de la Asociación Española de Medicamentos Genéricos, Aeseg

[Incentivos fiscales](#)

Iñaki Ereño, presidente del IDIS

[Desgravación fiscal para asegurar el SNS](#)

Pedro Luis Cobiella, presidente del Grupo Hospiten

[Un año para avanzar en la excelencia](#)

Pedro Juan Abarca Cidón, director general de HM Hospitales

[Bienvenido 2012](#)

Joaquín Montenegro, director general de Hospitales Nisa

[Caser, una apuesta por la innovación](#)

Miguel Azpeitia, director de Caser Salud

[Cáncer: ¿hacia dónde avanzamos?](#)

Dr. José Francisco Tomás, director médico del MD Anderson Cancer Center Madrid

[Los pacientes que no se lo merecen](#)

Begoña Barragán, presidenta del Grupo Español de Pacientes con Cáncer, Gepac

[Equidad, derecho irrenunciable](#)

Dr. Juan Jesús Cruz, presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica, SEOM

[Internacionalización y competitividad](#)

José María Fernández Sousa-Faro, presidente del Grupo Zeltia y vicepresidente de Asebio

[La industria farmacéutica, motor de la innovación](#)

Carmen Lavid, directora de comunicación de MSD

[El impacto de la biotecnología](#)

Rafael Camacho, director General de Genoma España

[Una vuelta de tuerca a la innovación](#)

Teresa Milla, directora de Asuntos Corporativos de Lilly

[Cuestiones por resolver](#)

Francisco Ivorra Mirales, presidente de Asisa

[Más compromiso en sanidad y seguros](#)

Diego Murillo, presidente de A.M.A.

[Vigencia del mutualismo](#)

Miguel Carrero, presidente de Previsión Sanitaria Nacional

[Creer en la Medicina Individualizada y apostar por ella](#)

Jaime del Barrio, director general del Instituto Roche

[Retos para 2012](#)

Ricardo de Lorenzo, presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario, AEDS

[La selección natural de las sociedades científicas](#)

Dr. Javier Salvador, presidente de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición

[La supervivencia del SNS](#)

Margarita Alfonso, secretaria General de Fenin

[Cuesta vivir SinDOLOR](#)

Dr. Antón Herreros, presidente de la Fundación para la Investigación en Salud, Fuinsa

[Sin resignarnos al dolor](#)

Guillermo Castillo Acero, presidente de la Fundación Grünenthal

[La fisioterapia española del 2012](#)

José A. Martín Urrialde, presidente del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España

[Dermocosmética y farmacia](#)

Mercedes Porteros, directora general de Laboratorios Uriage España

[Integración de la homeopatía, naturalmente](#)

Miguel Barelli, director de Relaciones Institucionales de Laboratorios Boiron

[Inteligencia digestiva](#)

Irina Matveikova, médico, especialista en Endocrinología y Nutrición. Autora de "Inteligencia Digestiva"

[Apuesta por un sistema sanitario viable y eficiente](#)

Rafael García Gutiérrez, director de la Asociación para el Autocuidado de la Salud, Anefp

[Los precios del aceite de oliva](#)

Manuel León López, presidente del Mercado de Futuros del Aceite de Oliva (MFAO)

[El trabajo social sanitario](#)

Ana Isabel Lima, presidenta del Consejo General del Trabajo Social de España

[Un futuro en femenino](#)

Profesor Santiago Dexeus, director del Centro Ginecológico Santiago Dexeus

[Una apuesta por la prevención y el diagnóstico](#)

Juan Ruíz Manzano, presidente de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica, Separ